



Sie wollen ein Engel sein? **Herzlich willkommen!**

Weitere Informationen erhalten Sie unter der folgenden E-Mail-Adresse:
verkehrshelfer@verkehrswacht-grafschaft-bentheim.de

**Bitte werben Sie für uns.
Engel gibt es nie genug!**

Verkehrswacht Grafschaft Bentheim e. V.
van-Delden-Straße 1-7
48529 Nordhorn
Telefon: (05921) 96-1130
Fax: (05921) 96-1146
E-Mail: verkehrswacht@grafschafft.de

Besuchen Sie auch unsere Homepage.
Wir freuen uns über jede Rückmeldung.

Engel gesucht! **Werden Sie Verkehrshelfer**



Für unsere Kinder! Ein Einsatz, der sich lohnt

Vor Schulbeginn und nach Schulschluss sind sie an vielen Schulen schon von weitem in ihren neongelben Jacken zu erkennen: die Schülerlotsen, Schulwegbegleiter oder – wie sie offiziell heißen – die Verkehrshelfer.

Für uns aber sind es Engel, denn sie schützen unser größtes Gut – unsere Kinder.

Im Landkreis Graftschaft Bentheim engagieren sich viele Eltern und Schüler für die Sicherheit der jüngsten Verkehrsteilnehmer.

Aber diese Engel fallen nicht einfach so vom Himmel. Um den Schulweg sicherer zu machen, ist die Verkehrswacht immer auf neue Verkehrshelfer angewiesen. Und deshalb unser Aufruf:

Engel gesucht!
Werden Sie Verkehrshelfer

Die Kinder der Graftschaft Bentheim und die Verkehrswacht setzen auf Ihre Mithilfe. Und wenn Sie auch selbst nicht die Möglichkeit haben, Verkehrshelfer zu werden, dann werben Sie für uns. Fragen Sie in der Familie und bei Freunden.



Jeder ist herzlich willkommen und erhält eine gründliche Ausbildung zum Verkehrshelfer durch die Polizei. Die Ausrüstung (Jacke, Umhang und Kelle) wird von der Deutschen Verkehrswacht gestellt. Und selbstverständlich ist jeder Verkehrshelfer während seines Einsatzes versichert.

Wie erfolgreich dieser Einsatz ist, belegt eine ganz eindeutige Statistik: Seit Einführung dieses Dienstes im Jahre 1953 kam es an gesicherten Übergängen zu nicht einem schweren oder gar tödlichen Unfall.

Insbesondere für Erstklässler ist der Schulbeginn ein wichtiger Meilenstein in ihrem Leben. Hier ist viel Neues und Ungewohntes zu bewältigen, weil die Kinder nicht nur den Anforderungen der Schule gerecht werden, sondern sich als Verkehrsanfänger mit dem richtigen Verhalten auf dem Schulweg vertraut machen müssen.

In der Regel leistet ein Verkehrshelfer etwa 20 bis 30 Minuten Dienst pro Woche – entweder vor Schulbeginn oder nach Schulschluss.

Ein Einsatz, der sich lohnt!

Ihre Verkehrswacht Graftschaft Bentheim e. V.



DANKE!

